

たじみん昼話 149

2年次生 修学旅行 その1 穂高編

2年次生が修学旅行に行ってきた。コロナ禍の関係で、行き先を沖縄から飛騨方面に変更して、10月26日から28日の2泊3日の計画で実施した。3日間とも天候に恵まれ、計画通り全行程を無事行うことができた。今回は、この旅行の様子を、同行した多治高リカちゃんが紹介する。



穂高ロープウェーに乗る前に、ドライブインで昼食を取ったわ。ひたすら黙食したわよ。コロナ禍の関係で、ご飯のお替りはできなかったわ。ロープウェーに乗るためにしらかば駅まで、坂道を歩いたわ。少し大変だったわ。ロープウェーが迎えに来たけど、霧の中から突然現れたのよ。予想した通り、ロープウェーは、霧の中を進んだわ。鉄塔を越えるたびに、大きく揺れて、男子が喜んでいたら、こういう景色がみられたのね。



西穂高口駅に到着したら、雪だるまが歓迎してくれたわ。3.9°Cですって、寒いはずよね。真っ白で山は見えなかったわ。でも、多治高生は全員、歓喜の雄叫びを上げていたわ。1人ロープウェーに酔ってしまったけど、直ぐに元気を取り戻していたわ。山頂への遊歩道を見に、千石園地出口から外へ出たけど、行くのは無理ね。係のお姉さんが、チュロスを押していたけど、昼食後だったから遠慮したわ。リカは少食だから。

リカは、理系なの。だからロープウェーはどうやって動かすのかを観察していたわ。係の人も、面倒くさがらずにお話ししてくれたわ。ワタル君にお手紙を送っておいたわ。私が帰る日より早く着くといいんだけど。